
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)            18.02.2010 
Dezernat III 
Sicherheit, Gesundheit u. Sport 
 
 
 
 
Anfrage des Stadtrates Werner Misch aus dem Stadtrat am 27.01.2010 zur Ortsfeuerwehr 
Halle-Ammendorf 
 
 
Ich frage: Welche der geplanten Maßnahmen können auf Grund der aufgetretenen Schäden 
und der finanziellen Knappheit nicht mehr in vollem Umfang durchgeführt werden? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Derzeitig wird auf Grund der Ausschreibungsergebnisse und der aufgetretenen Mehrkosten 
in Folge von Bauschäden das  Finanzierungskonzept überarbeitet. Eine Minimierung des 
geplanten Sanierungsumfanges ist nicht vorgesehen. Nach der Vorlage des Ergebnisses 
wird die Verwaltung unaufgefordert informieren.  
 
 

Dr. Bernd Wiegand 
Beigeordneter 


